

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data dan analisis yang terkait dengan rumusan masalah, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel pengetahuan mahasiswa (x) tentang bank syariah berada pada kategori cukup. Hal ini ditunjukkan dengan rata-rata (*mean*) untuk variabel pengetahuan mahasiswa sebesar 63,66 yang berada di antara skor $59,81 \leq X < 71,85$.
2. Begitu pula dengan variabel keputusan menjadi nasabah bank syariah (y) tergolong dalam kategori cukup. Hal ini ditunjukkan oleh nilai rata-rata (*mean*) untuk keputusan pembelian sebesar 31,88 yang berada di antara skor $29,19 \leq X < 34,58$.
3. Dengan menggunakan SPSS versi 25.0 untuk pengolahan dan perhitungan data, diperoleh koefisien *person correlation* sebesar 0,719 dengan nilai *sig* 0,000. Hasil yang diperoleh menunjukkan bahwa terdapat korelasi yang kuat antara variabel pengetahuan mahasiswa (x) dengan variabel keputusan menjadi nasabah (y). Hasil pengolahan dan perhitungan untuk uji t, diperoleh angka untuk t_{hitung} sebesar 8,409 dan nilai *sig* sebesar 0.000. Nilai *sig* lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$), dengan nilai $t_{hitung} > t_{Tabel}$ sebesar $8,409 > 1,997$. Indikator tersebut menandakan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, pengetahuan dapat mempengaruhi pengambilan keputusan secara signifikan. Sedangkan

untuk hasil uji determinasi diperoleh nilai R sebesar 51,7%. hal ini mengartikan bahwa pengaruh variabel pengetahuan mahasiswa (x) terhadap variabel keputusan menjadi nasabah (y) sebesar 51,7%. Sedangkan 48.3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Berlandaskan pada hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti ingin memberikan beberapa saran yang bisa dijadikan masukan, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga Kependidikan

Bagi lembaga pendidikan. Prodi Perbankan Syariah FEBI IAIN Kediri, diharapkan dapat menyusun strategi-strategi kebijakan dalam rangka meningkatkan minat mahasiswa dalam menggunakan produk bank syariah. Baik dalam perkuliahan ataupun seminar, yang mana terdapat pembelajaran tentang perbankan syariah, baik prinsip dan layanan serta manfaatnya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan mengadakan penelitian yang lebih mendalam lagi, dengan tujuan hasil penelitiannya lebih menggambarkan mengenai objek yang akan diteliti. Salah satu langkah yang bisa dilakukan oleh peneliti selanjutnya yaitu dengan menambahkan variabel bebas. Mengingat bahwa hasil penelitian ini, antara variabel pengetahuan dengan variabel keputusan menjadi nasabah pada bank syariah

mempunyai pengaruh sebesar 51,7% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian ini, seperti persepsi, motivasi dan kepercayaan.

3. Bagi Lembaga Perbankan Syariah

Bagi Lembaga Perbankan Syariah, Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan masukan bagi perbankan syariah untuk melakukan perbaikan strategi pembelajaran dan menambah wawasan tingkat pengetahuan mahasiswa tentang bank syariah pada prodi perbankan syariah dan keputusan mahasiswa perbankan syariah untuk menjadi nasabah bank syariah.